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APROVADO
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EMENTA:

N" 00565“ REQUER DA PREFEITURA MUNICIPAL,
ATRAVÉS DA SECRETARIA DE

INFRAESTRUTURA RECAFEAMENTO
ASFÁLTICO NA RUA IGARAPAVA POR
TODA SUA TOTALIDADE NO BAIRRO:

VILA ELISA. (PROTOCOLO 2021209671).

SENHOR PRESIDENTE

CONSIDERANDO & ambmção de ÍISCªIIZªÇãO do sxercicIo da
vereança

-CONSIDERANDO as Informações que chegaram nesIe gabmele
através dos munipres, nos Informando as péssImas cendrções do
asIaIIo

VCONSIDERANDO que e endereço cIlado aCIma se encenrra sem
asfanu, dIIIcullando Iranseunres que desta vIa fazem uso, levantando
poerra causando rIsco a saude

-CONSIDERADD que a Secrelarla de Infraestrutura Ia tem
conhemmenlu das latas através dº protocolo de numero 2021209671,

'Reousnemos, na íorma regimental. que sera othada a PrefeIlura
Municipal através Sectelana de InIraesIrqura para que uma as
provIdéncIas necessànas Após seja dado relurno a esta Casa de Lels

Sªlª dis Sessões, 2 de agosto lie 2021
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